

Partie étudier à Taïwan, Elisa a ressenti le séisme



À Taïwan, Elisa Druon (à droite) avec Daniel, un ami qui a ressenti le séisme du 3 avril de manière plus impressionnante, dans un appartement situé au 20^e étage d'un immeuble.

Elisa Druon

Elisa Druon, lycéenne de 17 ans originaire de Changé, est partie étudier un an à Taïwan. Elle témoigne de son ressenti, après le séisme qui a frappé l'île, mercredi dernier.

Le témoignage

J'étais en train d'aller à l'école ⁽¹⁾. Avec mes amis, on a l'habitude de prendre un raccourci, entre deux gratte-ciel un peu vieux. Nous avons reçu une première alerte à 7 h 48 sur nos téléphones portables. On ne s'est pas trop méfié car la dernière fois, c'était pour nous signaler la présence d'un satellite chinois. De plus, il y a souvent des tremblements de terre qu'on ne ressent pas...

Pour autant, la terre s'est mise à trembler très vite ⁽²⁾. Au bout de cinq secondes, à la tête de mes camarades, j'ai vu qu'il y avait un problème. On s'est alors mis à courir pour rejoindre d'autres jeunes qui s'étaient réfugiés sur un parking vide.

« Un long bourdonnement assourdissant »

La première secousse a duré environ 40 secondes. On voyait au moins une grue qui bougeait en haut d'un immeuble en construction. Le bruit était très impressionnant, comme un long bourdonnement assourdissant.

On a repris nos esprits, puis cherché des infos, avant de reprendre notre chemin vers l'école. Là-bas, tous les étudiants étaient assis dans la grande cour. On a retrouvé nos camarades de classe.

Un deuxième séisme, moins important (6.5) est alors survenu. Beaucoup de téléphones sonnaient. Les parents souhaitaient avoir des nouvelles de leur enfant. On est ensuite retourné en cours, même si plusieurs répliques nous ont fait ressortir. Beaucoup de Taïwanais m'ont dit qu'ils n'avaient jamais vécu ça.

Mes parents dormaient à l'heure du séisme. Je leur ai envoyé un message qu'ils ont eu à leur réveil. Ma mère m'a ensuite appelée.

Lors du séisme, j'avais surtout peur d'être au mauvais endroit, au mauvais moment. L'épicentre est localisé à l'est de l'île, alors que j'habite à l'est. L'expérience reste impressionnante. Depuis que je suis à Taïwan, l'île a connu le passage de deux typhons.

Fabien JOUATEL.

(1) Le 27 août, Elisa Druon quittait Changé pour prendre l'avion, direction Taïwan. La lycéenne de 17 ans y étudie un an, dans le cadre d'un programme d'échange proposé par le Rotary Club de la Mayenne.

(2) Mercredi 3 avril, un puissant séisme, de magnitude 7.4, a frappé l'île juste avant 8 h, heure locale, faisant au moins neuf morts et plus de 800 blessés. Elisa raconte ce qu'elle a ressenti à Hsinchu, ville située à plus de 100 km à vol d'oiseau de l'épicentre (voir l'infographie).